

Le SAT-SDE pour un "audit sans complaisance" des infrastructures de l'hydraulique urbaine

Dossier de la rédaction de H2o
October 2013

Le Syndicat autonome des travailleurs de la Sénégalaïse des Eaux - SAT-SDE, invite le gouvernement à faire "un audit sans complaisance" des infrastructures du sous-secteur de l'hydraulique urbaine.

"Le SAT-SDE renouvelle son appel au gouvernement, qui en toute sincérité et en impliquant tous les acteurs (notamment les syndicats) devra faire un audit sans complaisance des infrastructures du sous-secteur de l'hydraulique urbaine, qui a drainé beaucoup d'investissements depuis le démarrage de la réforme en 1996", souligne le syndicat dans un communiqué. Il estime que les recommandations qui en ressortiront "permettront au gouvernement de mieux orienter les investissements futurs et les inscrire dans l'efficacité, la durabilité et surtout la sauvegarde de la sécurité nationale."

Le SAT-SDE a tenu à renouveler "sa grande solidarité aux populations qui, malgré cette difficulté, sont restées compréhensives" pendant les quelques semaines de panurie et a félicité les travailleurs mobilisés sur le chantier.

Agence de Presse Sénégalaïse (Dakar) - AllAfrica 03-10-2013